
 

平成２５年第２回千代田町議会定例会 

一   般   質   問 

 

通告順 質 問 者 質  問  事  項 質問方式 

１ 小林 正明 

① 通学路にある危険個所の調査と対応策 

② 横断歩道の設置、手押信号の設置について 

③ 防犯灯のＬＥＤ化推進とエスコ事業の活用

について 

④ 山屋記念図書館の充実化 

⑤ 中一ギャップ、小一プロブレムについて 

一問一答 

２ 坂部 敏夫 

① 町長公用車の私的不正乱用疑惑を問う 

② 町長公務の実態を問う 

③ 診断書の提出は出来ますか 

④ 情報開示を問う 

⑤ 公共事業の発注は適正になっていますか 

⑥ 福祉バスを買い物バスに 

⑦ 吉永勉副町長の執務態度について問う 

⑧ 町道の舗装は幅員でなく利用度で考慮でき

ますか 

一問一答 

３ 野村 智一 

① 本町の情報発信の現状と課題について 

 

② 千代田町のＰＲ活動について 

一問一答 

４ 高橋 祐二 

① 町の将来について 

 

② 町の観光について 

一問一答 

黄色の個所、当初「悪業」となっていたが、25.5.30 議長が坂部議員に連絡し、上記のように変更となった 


